



**Nota de Prensa
NP 62/2014
14 de agosto de 2014**

EI BCB ACLARA CON RESPECTO A LA BOLIVIANIZACIÓN DE LA ECONOMÍA

El día de ayer, en la Audiencia de Rendición de Cuentas del Banco Central de Bolivia, se mostraron los principales logros en materia de política monetaria y cambiaria, además de la gestión de reservas, sistema de pagos y material monetario. En ese contexto se hizo referencia a la bolivianización como uno de los principales logros económicos que se ha alcanzado durante estos años.

Sin embargo, ante la difusión de informaciones por algunos medios de comunicación respecto a nuevas medidas referidas a la bolivianización de la economía, atribuidas al Presidente del Banco Central de Bolivia, Marcelo Zabalaga Estrada, aclaramos a la opinión pública que estas fueron sacadas del contexto en el cual fueron expresadas.

Las declaraciones que se hicieron en la Audiencia, señalaron que la bolivianización es un proceso que se está logrando con los incentivos adecuados a favor de la moneda nacional, lo cual no significa que no se pueda seguir usando también el dólar de acuerdo a las necesidades y requerimientos de la población.

De hecho, la economía boliviana se diferencia de otras, porque no existe ninguna restricción en el uso del dólar o de otras monedas extranjeras. Sin embargo, la población ya conoce las ventajas de utilizar la moneda nacional para concretar transacciones comerciales o financieras.

Por lo tanto, seguiremos aplicando las medidas de incentivo que han sido exitosas para alcanzar el nivel actual de bolivianización, que ha permitido que el 90,1% de la cartera de créditos y el 79,5% de los depósitos se encuentren en moneda nacional.

BANCO CENTRAL DE BOLIVIA